

Liberte Politique

/

Et si les médias arrêtaient de se prendre pour un magistère ?

Article rédigé par *Aleteia*, le 01 février 2025

Source [Aleteia] : Né pour exprimer de l'opinion, le monde des médias est devenu l'institution qui produit la vérité sociale, selon ses propres critères. Cette autorité qui se voulait prophétique, note l'historien Paul Airiau, est aujourd'hui contestée.

Le 14 janvier dernier a été publiée la 38e édition du baromètre annuel de la confiance dans les médias, qui associe cette année [La Croix](#), l'agence [Verian et La Poste](#). (On laisse de côté la question de la validité du sondage en tant que moyen de connaissance de l' "opinion", sur laquelle il y aurait des choses à dire.) Une fois de plus, les journalistes qui en ont rendu compte ont constaté que la confiance dans les médias n'était pas excellente. Une fois de plus, comme depuis 1987, ils ont déploré la situation, cherché à l'expliquer, réfléchi à y répondre. Donc, une fois encore, les médias ont parlé des médias. Mais, à vrai dire, est-ce étonnant ?

[Lire la suite](#)

01/02/2025 01:00